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Wir müssen handeln! 
Wir müssen gemeinsam handeln: alle Länd­
er, alle Menschen auf der Welt. So können 
wir das Klima-Ziel der Welt-Konferenz von 
Paris erreichen: Das Welt-Klima darf höch-
stens 1,5 Grad wärmer werden.
Doch die Zeit läuft uns davon. Weiter so
wie bisher bedeutet: 4 bis 5 Grad Erwär-
mung im Jahr 2100 mit katastrophalen Fol-
gen. Wir spüren sie schon jetzt: Hitzewellen. 
Missernten. Waldbrände. Weniger Wasser. 
Bäume und ganze Wälder sterben. 
Alle müssen jetzt aktiv werden: von oben
die „große Politik“, von unten Gemeinden, 
Städte, Landkreise und Bürger*innen.

Macht mit! 
Unterschreibt selbst: Unterschriften-
Listen liegen in vielen Geschäften aus. 
Sammelt Unterschriften im Bekannten-
kreis. Fordert Listen bei uns an (Mail) 
oder druckt selbst (Webseite).
Sagt es weiter:  Erzählt es Euren
Freund*innen, Kolleg*innen, Nachbarn, 
Bekannten und Verwandten.
Schließt Euch uns an:  Viele Mitmach-
Infos findet Ihr auf unserer Webseite.
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Bürgerentscheid jetzt! 

Abwarten, bis andere etwas tun? 
Das nützt nichts. Die Klima-Erwärmung
trifft uns alle. Deshalb müssen wir alle aktiv 
werden: Stadtrat, Kreistag, Verwaltung, 
Wirtschaft und Bürger*innen. Deshalb for-
dern wir Bürger*innen unsere Stadt und un-
seren Landkreis auf, innerhalb der nächsten 
10 Jahre klimaneutral zu werden.
Dafür müssen wir sehr viel Klima-Gas Koh-
lendioxid (CO₂) einsparen. Das geht nur mit 
Veränderungen – in Gesellschaft, Wirtschaft 
und Politik. Wir brauchen konkrete Verän-
derungen in den Bereichen Energie, Indus-
trie, Verkehr und Gebäude. Deshalb fordern 
wir einen Klima-Schutzplan für Stadt, 
Landkreis und Gemeinden. Er muss von Kli-
ma-Expert*innen entwickelt werden.
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